

# Celebran visita del Ejército por puente mecano para Vallenar

**POR DAÑOS EN PUENTE BRASIL.** *El senador Rafael Prohens dijo que representa un avance concreto.*

**E**l senador Rafael Prohens expresó su “agradecimiento” al Ejército de Chile por el paso dado en la idea de instalar el puente mecano que reemplazará el Puente Brasil, ubicado en la comuna de Vallenar. Este avance, mencionó, representa una solución concreta y necesaria para resolver los problemas viales que han afectado a la comunidad, los cuales fueron intensificados por la falta de funcionamiento de este importante acceso.

“Este avance es una excelente noticia para los habitantes de Vallenar y toda la provincia del Huasco. La intervención del



PRIMERA VISITA DEL EJÉRCITO.

Ejército es un ejemplo de la colaboración entre las instituciones del Estado y el compromiso con las necesidades de nuestra gente. Agradezco profundamente a las autoridades militares por su prontitud y profesionalismo en la respuesta a esta solicitud, la cual fue prioritaria para nuestra

región”, señaló Prohens.

El reemplazo del Puente Brasil es una de las obras de infraestructura más esperadas por la comunidad vallenarina, y se espera que con la instalación del puente mecano se logre aliviar significativamente el tránsito en la zona, especialmente en el contexto de la temporada estival y la alta demanda de transporte en la región.

Prohens reiteró su compromiso de seguir trabajando con las autoridades locales y nacionales.

Respecto a la fecha de instalación del puente mecano, aún se desconoce.